

VOTO 23

Amagan a militantes en Toluca con disparos al aire

# Acusan morenistas agresión en Edomex

Atacan vehículos veracruzanos; reprocha García ataque a Del Mazo

MONTSERRAT PEÑALOZA

TOLUCA.- A unas horas de iniciar la jornada electoral para la renovación de la gubernatura del Estado de México, sujetos armados y encapuchados agredieron la tarde de ayer un domicilio de militantes morenistas en esta ciudad, acusaron dirigentes y militantes del partido.

La agresión se registró en la calle Del Nevado, en la delegación de San Mateo Oxtotitlán, una colonia popular de



■ Militantes de Morena denunciaron que sujetos armados y encapuchados agredieron la tarde de ayer a brigadistas del partido en la Colonia San Mateo Oxtotitlán, en Toluca.

la capital mexicana.

De acuerdo con fuentes policiales, al ver a los sujetos arribar a su domicilio y realizar detonaciones, los ocupantes de la casa dieron aviso a las autoridades.

Un video de las cámaras de seguridad del inmueble captó el momento en que los sujetos encapuchados, al menos ocho, comenzaron a golpear los vehículos que se encontraban en la calle y al mismo tiempo buscaban entrar al domicilio.

En las imágenes se observa cómo uno de los sujetos dispara al menos en tres ocasiones al aire, mientras el resto golpea con palos los autos y la fachada del inmueble.

Agentes de la Fiscalía del Estado de México acudieron al lugar donde ocurrió la agresión para realizar la diligencia correspondiente.

Aunque no se informó quiénes vivían en ese domicilio, los vehículos dañados tenían placas de Veracruz.

En días pasados, dirigentes priistas acusaron que funcionarios del Gobierno de Veracruz, a cargo del morenista Cuitláhuac García, hicieron campaña en el Edomex empleando vehículos oficiales.

La senadora y secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, pidió al Gobernador Alfredo del Mazo propiciar las condiciones de seguridad para realizar los comicios en orden.

“Hemos recibido múltiples reportes en donde las (malas) prácticas políticas de amedrentar, violentar y acosar a la Oposición son el factor común. Le exigimos al Gobernador @alfredodelmazo que generen las condiciones de seguridad previo a la jornada electoral de mañana. Permitan que la ciudadanía vote libre”, tuiteó.

Al reclamo se sumó el propio Gobernador veracruzano, quien en Twitter reprochó a su homólogo mexi-

quense la falta de garantías previo a la elección, aunque no aclaró por qué los vehículos afectados tenían placas de su estado.

“Sr. Del Mazo, por lo que veo usted ya no controla su estado; su partido y su candidata (en fuga) aplican la intimidación violando la ley que usted y el órgano electoral estatal deberían preservar. El intento de asustar a ciudadanos en Toluca, por las huestes del régimen mesozoico, no impedirán que la democracia finalice esa etapa que los engendró en el Edomex, aún ante su falta de autoridad u omisa complicidad”, escribió.

Previamente, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, acusó que en Coahuila y el Edomex los operadores de su partido son perseguidos e intimidados



Alejandro Postrana

Los vehículos que resultaron dañados tenían placas de Veracruz. En días pasados, dirigentes priistas acusaron a funcionarios morenistas de esa entidad de participar en la campaña mexicana.

por policías estatales y municipales, además de que hay compra del voto.

Sobre Coahuila, responsabilizó al Gobernador tricolor, Miguel Ángel Riquelme, de utilizar a la Policía estatal contra los morenistas.

“Quiero denunciar lo que está ocurriendo en el Estado de Coahuila desde hace 3-4 días. Hay una operación sistemática de persecución, hostigamiento, amedrentamiento y hasta en algunos casos han levantado a dirigentes y simpatizantes de nuestro movimiento”, indicó.

En el caso del Edomex aseguró que las Policías municipales de los Gobiernos del PAN y PRI están siendo utilizadas como “brazo porril” para tratar de intimidar a los operadores de Morena.

Aunado a ello, denunció que hay compra “descarada” del voto en Naucalpan, pues a plena luz del día hay gente en las calles para la coacción de voluntades.

MARIO DELGADO

# Acusa persecución y compra de votos

**EL DIRIGENTE NACIONAL de Morena responsabiliza al gobernador de Coahuila por agresiones, y en el Edomex denuncia intimidación**

POR XIMENA MEJÍA  
lizett.mejia@gimm.com.mx

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, acusó que en los estados de Coahuila y Estado de México los operadores de su partido son perseguidos e intimidados por policías estatales y municipales, además de la compra del voto en favor de la oposición.

El dirigente nacional responsabilizó en el caso de Coahuila al gobernador del PRI, Miguel Riquelme de utilizar a la policía estatal contra los morenistas.

"Hacemos responsable al gobernador del estado, al gobernador Riquelme, de utilizar a la Policía de Acción y Reacción, conocida como PAR, para tratar de meter miedo entre la población, porque sabe que la gente ya tomó una decisión", acusó mediante un video en su cuenta oficial de Twitter.

Mario Delgado informó que ya presentaron denuncias ante autoridades ministeriales y electorales, sin embargo, no tenido respuesta alguna.



Hacemos responsable al gobernador del estado de utilizar a la Policía de Acción y Reacción, para tratar de meter miedo."

**MARIO DELGADO**  
DIRIGENTE DE MORENA

## EL DATO

El líder nacional de Morena dijo que espera que hoy las autoridades estén a la altura de la jornada electoral y que se desarrolle en paz y tranquilidad.

En el Estado de México denunció que las policías municipales del PAN y PRI están siendo utilizadas como "brazo porril" para tratar de intimidar a los operadores de Morena.

El dirigente nacional de Morena, también advirtió que hay una compra del voto en Naucalpan. Dijo que hay gente en las calles para sobornar en favor de la Va por México.

Por lo anterior, el morenista indicó que desde hace algunos días hay una operación sistemática de persecución, hostigamiento y amedrentamiento; pidió a ira votar hoy en ambos estados.

## Morena acusa hostigamiento contra sus militantes

Morena acusó la puesta en marcha de una "operación sistemática de persecución, hostigamiento y amedrentamiento" hacia los integrantes de este partido en Coahuila, incluso con "levantamientos", así como acciones porriles y compra de votos en el estado de México.

Horas después, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) le respondió desde su cuenta de Twitter: "¿No será más bien que no les están saliendo las cosas como esperaban y por eso recurren a inventar pretextos y a desacreditar el proceso electoral?"

El dirigente de Morena, Mario Delgado, dijo que "desde hace tres o cuatro días" se ha detectado ese ataque contra miembros y dirigentes de su movimiento.

De estos hechos responsabilizó al gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme, "por utilizar a la policía de acción y reacción, conocida como PAR, para tratar de meter miedo entre la población, porque sabe que la gente ya tomó una decisión para este domingo".

En un video divulgado ayer en redes sociales, durante el periodo de veda o silencio electoral, informó que los sucesos han sido denunciados ante las autoridades ministeriales y electorales, pero no han obtenido respuesta.

Pidió entonces a la gente "que salga de manera libre a ejercer su voto".

Aseveró que el estado de México no es la excepción porque "las policías municipales de los gobiernos del PRIAN también están siendo utilizadas como brazo porril para tratar de intimidar a nuestros simpatizantes".

Delgado señaló que ayer había "compra de votos descarada, como en el caso de Naucalpan. A plena luz del día llegan gentes y gentes a comprar votos. Ojalá las autoridades estén a la altura de esta jornada electoral; queremos que se desarrolle en paz y en tranquilidad y que el pueblo del estado de México y el pueblo de Coahuila decidan".

En Toluca, un grupo de hombres agredió ayer a un contingente de militantes que se encontraba en un inmueble de la colonia Nueva Oxtotitlán, denunció el senador Ricardo Moreno.

Los militantes forman parte de los delegados enviados por la dirigencia nacional para apoyar al partido en el estado, explicó.

Alrededor de las 16:20 horas, los morenistas salieron del inmueble, pero ya los esperaban entre ocho y 10 personas, encauchadas y armadas con palos, tubos e incluso una pistola.

De inmediato regresaron a la casa y los agresores avanzaron hacia la vivienda, a la que no pudieron ingresar. Entonces rompieron ventanas y también arremetieron contra los autos estacionados.

Fabiola Martínez, Alonso Urrutia e Israel Dávila